

Die Nachricht wurde erfolgreich verschickt!

Der Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen bedankt sich für Ihre Mitarbeit!

Eine Eingabebestätigung mit Hinweis auf das weitere Vorgehen wird Ihnen nach Ablauf des Beteiligungszeitraums vom zuständigen Fachbereich zugesandt.

Weitere Informationen zum Planen und Bauen in Aachen finden Sie unter www.aachen.de/planenundbauen.

Für Ihre eigenen Unterlagen finden Sie hier noch einmal Ihre Angaben.

Absender der Mail:

[REDACTED]

Folgende Bewertungen wurden abgegeben.**Planungsart:**

Bebauungsplan

Planverfahren:

Südstraße/Mariabrunnstraße

Kritik:

In diesem Moment sitze ich auf dem Balkon im Erdgeschoss des Hauses Boxgraben und blicke auf den dazugehörigen Garten und die angrenzende Bebauung (ehemals Kalde). Der Garten Boxgraben dient derzeit als Lebensraum für zahlreiche Pflanzen und Tiere und die Bewohner des Mehrfamilienhauses. Die derzeitige Vorplanung sieht vor, unmittelbar auf der Grundstücksgrenze im Osten und unmittelbar an das Grundstück angrenzend im Süden ein 2, 3, 4 und 5 -geschossige Bebauung zu errichten. Damit wandelt sich der Charakter des Wohngrundstücks von „innerstädtischer Garten“ in „Gefängnis-Innenhof“. Ich fordere die Stadt Aachen auf, bei der Aufstellung des Bebauungsplans auch die Lebensqualität von uns Anwohnern im Auge zu behalten.

Zustimmung:**Gesamteindruck:**

Abzulehnen

Wohnort:

im Plangebiet

Rolle im Verfahren:

[REDACTED]

Anschrift:

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

Versand:

02.04.2019 - 19:28:34

[Seite drucken](#)

[Dieses Fenster schließen](#)